



Monique Debard, Marie-Laure de Botton
Rédactrices en chef

Grâce à vous, à la confiance de nos différents partenaires, ainsi qu'à la qualité des présentations des nombreux orateurs, cette journée des 22^e Rencontres infirmières en oncologie (RIO) a été un succès, et ce, malgré les impondérables liés aux manifestations et difficultés d'acheminement (travaux sur certaines lignes, accès métros fermés, etc.).

Certain(e)s d'entre vous n'ont pu se déplacer, d'autres ont pu y parvenir, et nous vous remercions des efforts consentis.

Des membres du Conseil d'administration ont été absents pour des raisons personnelles, familiales ou professionnelles et ils nous ont manqué.

Malgré tout, vous avez plébiscité encore une fois cette journée *via* la centaine de questionnaires de satisfaction retournés.

Vous trouverez dans ce numéro des articles en lien avec certains événements de cette journée. Tout d'abord, un article concernant la prise en charge de la communication des patients aphasiques en service de neuro-oncologie, 2^e lauréat du Prix Any d'Avray 2019, puis un autre abordant plus particulièrement l'historique de ce Prix.

Parmi les thématiques abordées faisant écho à l'annonce du 25 avril 2019 de la ministre de la Santé, Agnès Buzyn, sur une série de mesures permettant d'accélérer l'e-santé *via* les services socles et les projets de plateformes nationales, vous découvrirez un article sur un dispositif innovant : « le projet CAPRI », déployé sur Gustave Roussy depuis 2016.

Autre pratique, le 1^{er} Kan'Athon en onco-hématologie, auquel l'AFIC a participé, restitue l'expérience de cet événement, permettant de trouver « *des solutions plus innovantes pour les patients et leur entourage* » en décloisonnant les mondes.

L'AFIC, *via* les sujets abordés lors des RIO (infirmières de pratique avancée [IPA], *CAR-T cells*, etc.), les formations développées en partenariat (JIRI, consultation de suivi, etc.), les articles présentés dans le *Bulletin Infirmier du Cancer* ainsi que ses différentes participations aux projets pour lesquels elle est sollicitée (comités scientifiques, board-experts, etc.), démontre encore une fois sa capacité à suivre les avancées et les évolutions du monde de la cancérologie et vous les fait partager.